



1st Announcement



PIT XIX PERDOSKI

JAKARTA 2023

“New Frontier: Changing Scope and Updating Dermatology and Venereology in Indonesia’s Digitalized Era”

24 - 26 Agustus 2023

Hotel Raffles, Jakarta

Sekretariat : PERDOSKI Cabang Jakarta

Ruko Grand Salemba | Jl. Salemba 1 no. 22F, Jakarta Pusat | Sekretariat (021-3108297)

Narahubung : Meiri (081218510159) | Cucu (081299852136) | Dr. Cinthia Dewi (081390955696)

Nenda (082120405228) Organized by 

 www.pitperdoski.id  [pitperdoski.official](https://www.instagram.com/pitperdoski.official)  [@pitperdoskiofficial3869](https://www.youtube.com/@pitperdoskiofficial3869)  pitperdoski2023@gmail.com

PENDAHULUAN

Perhimpunan Dokter Spesialis Kulit dan Kelamin Indonesia (PERDOSKI) sebagai wadah organisasi profesi seluruh dokter spesialis kulit dan kelamin atau dermatovenereologis di Indonesia rutin mengadakan Pertemuan Ilmiah Tahunan (PIT) sekali setiap tahun. Kegiatan ini diselenggarakan secara bergantian di kota-kota besar seluruh Indonesia oleh PERDOSKI cabang setempat dan dihadiri oleh hampir seluruh anggota PERDOSKI dari seluruh Indonesia. Kegiatan PIT ini selain menjadi wadah untuk berbagai kegiatan ilmiah dengan tujuan meningkatkan pengetahuan, wawasan dan keterampilan anggota dan pesertanya, serta menjadi wadah pertemuan anggota dalam acara organisasi dan bakti sosial, namun juga untuk menyambung silaturahmi sesama sejawat melalui acara non ilmiah lain seperti olahraga, hiburan, dan wisata.

Jakarta sebagai ibukota pemerintahan Indonesia meskipun ditengah kondisi pandemik, tetap meneruskan pembenahan di bidang infrastruktur terutama moda transportasi bagi masyarakat umum dan trotoar bagi pejalan kaki. Saat ini fasilitas transportasi umum yang maju, canggih dan terintegrasi, misalnya: MRT, LRT, transjakarta, halte *interchange*, sudah dapat beroperasi dengan baik sehingga pengguna transportasi umum merasa jauh lebih mudah dan nyaman.

Sektor lain yang berkembang pesat sebagai proses adaptasi kondisi pandemik adalah sistem digital yang mengakomodir kegiatan masyarakat untuk terus menjalani roda kehidupan. Fasilitas digital dikembangkan dari berbagai *platform* dengan jaringan internet yang stabil dan kuat, ditambah berbagai desain program untuk mengakomodasi bentuk kegiatan apapun, termasuk kegiatan pertemuan ilmiah dalam skala besar, baik secara tatap muka ataupun *hybrid*.

Kemajuan pesat sistem transportasi dan digital di ibukota Jakarta, serta mulai terkendalanya kondisi pandemik Covid-19 di Indonesia, menjadi alasan yang kuat PERDOSKI Cabang Jakarta mengajukan diri sebagai tuan rumah penyelenggara PIT XIX PERDOSKI 2023, dengan tema:

“New Frontier: Changing Scope and Updating Dermatology and Venereology in Indonesia’s Digitalized Era”



SAMBUTAN KETUA PANITIA

Assalamualaikum Wr. Wb.
Salam sejahtera bagi kita semua
Om Swastiastu, Namu Buddhaya, Salam Kebajikan.

Yang saya hormati para Profesor, Doktor, Senior dan Sejawat sekalian.

Pertemuan Ilmiah Tahunan PERDOSKI merupakan ajang pertemuan dokter spesialis kulit dan kelamin di Indonesia yang diadakan setahun sekali. Selain acara ilmiah, terdapat rapat dan koordinasi berbagai Kelompok Studi dan organisasi yang tentunya ditunggu setiap tahun. Pada tahun 2023 nanti, PERDOSKI cabang Jakarta mendapatkan kehormatan besar sebagai pelaksana PITXIX PERDOSKI.

Jakarta adalah ibu kota Indonesia, dengan pusat pemerintahan berada di Jakarta. Pembangunan dan penyempurnaan ibukota Jakarta tetap terus berlangsung meskipun dalam kondisi pandemik, sehingga semua target pembangunan dapat tercapai. Sehubungan dengan proses adaptasi terhadap kondisi pandemik yang memberlakukan pembatasan sosial, terjadi peningkatan dan pengembangan yang luar biasa pesat di sektor digital untuk mengakomodir kebutuhan masyarakat untuk tetap menjalankan roda kehidupan dan kegiatan ekonomi sehari-hari, terutama di ibukota Jakarta. Fasilitas digital dari berbagai platform dengan jaringan internet yang stabil, jernih dan kuat, serta berbagai desain program beragam yang dapat disesuaikan untuk mengakomodir kegiatan apapun, sehingga sebagian besar kegiatan dapat dilakukan secara digital.

Dengan berbagai latar belakang itulah maka tidak berlebihan jika PERDOSKI Cabang Jakarta memberanikan diri untuk mengajukan diri sebagai tuan rumah PIT pada tahun 2023, dengan tema: *"New Frontier: Changing Scope and Updating Dermatology and Venereology in Indonesia's Digitalized Era"*. Adaptasi kebiasaan baru pada era pandemi ini menuntut dokter spesialis kulit dan kelamin untuk mengikuti perkembangan kebiasaan baru masyarakat, termasuk perkembangan teknologi dan ilmu pengetahuan. Peran dokter spesialis kulit dan kelamin dalam hal edukasi sebagai bagian dari pencegahan Penyakit Kulit dan Kelamin tidak boleh dilupakan walaupun dalam kondisi pandemi, baik secara langsung tatap muka maupun melalui berbagai platform lain seperti media sosial. Jalur informasi yang sangat cepat dan berbagai penemuan dan kemajuan baru saat ini dapat diakses oleh semua orang, baik medis dan non medis. Karena itu, kita sebagai dokter spesialis kulit dan kelamin harus terus mengikuti berbagai penemuan dan kemajuan di bidang kita dan dapat menyikapi isu-isu terkait dengan baik.

PIT PERDOSKI XIX akan melibatkan sejumlah pakar baik dari dalam maupun luar negeri yang akan membagikan ilmu pengetahuan, perkembangan dan penemuan terbaru dalam bidang dermatologi dan venereologi. Workshop dan simposium akan menyajikan ilmu pengetahuan dan keterampilan terkini untuk meningkatkan kemampuan serta pengetahuan sejawat dokter spesialis kulit dan kelamin. Pertemuan Ilmiah Tahunan selain merupakan ajang menambah ilmu juga merupakan ajang untuk mempererat silaturahmi diantara anggota PERDOSKI dari seluruh cabang di Indonesia. Kami mengajak partisipasi dan peran serta seluruh anggota PERDOSKI untuk mensukseskan PITXIX PERDOSKI di Jakarta di tahun depan dan kami harap acara PIT Jakarta dapat memenuhi harapan para anggota dan membuat kita semua merasa bangga menjadi anggota PERDOSKI.

Ketua Panitia

dr. Moh. Akbar Wedyadhana, Sp.KK, FINSDV, FAADV



SAMBUTAN KETUA PERDOSKI CABANG JAKARTA

Assalamu alaikum warahmatullahi wabarakatuh
Salam sejahtera bagi kita semua
Om Swastiastu, Namu Budaya, Salam Kebajikan

Yang terhormat para guru besar,
dan yang saya hormati sejawat sekalian

Semoga kita semua senantiasa diberi kesehatan serta perlindungan oleh Tuhan YME, dan dapat menghadiri acara Pertemuan Ilmiah Tahunan XIX PERDOSKI di Jakarta.

Saat ini pandemi Covid-19 belum berakhir. Namun kita telah memasuki era baru. Selama pandemi, manusia dituntut untuk terus berinovasi, menyesuaikan diri dengan situasi yang diakibatkan oleh pandemi tersebut. Karena itulah, sekarang kita berada pada masa di mana teknologi digital dimanfaatkan secara optimal. Dalam bidang kedokteran, teledermatologi dan *telehealth* berkembang pesat. Hal ini berdampak positif bagi dokter maupun pasien, namun dapat pula membawa dampak negatif. Media sosial yang saat ini marak digunakan sebagai forum edukasi memberi kemudahan akses informasi bagi masyarakat. Namun tidak sedikit yang memberikan informasi dari sumber yang tidak dapat dipertanggung jawabkan, sehingga dapat memberikan persepsi yang tidak benar di masyarakat. Pengetahuan serta teknologi di bidang estetik dan kosmetologi juga berkembang dengan pesat, sehingga dokter dermatovenereologi harus senantiasa mengikuti perkembangan ilmu agar dapat bersaing dengan dokter asing maupun rumah sakit di luar negeri.

Karena itu, kali ini PIT XIX PERDOSKI 2023 Jakarta mengusung tema "*New Frontier: Changing Scope and Updating Dermatology and Venereology in Indonesia's Digitalized Era*". Visi kami adalah menyediakan *platform* untuk penyegaran serta pengkinian ilmu pengetahuan dan teknologi di bidang dermatovenereologi. Dengan demikian, diharapkan dokter dermatovenereologi dan dokter umum dapat memberikan edukasi yang baik terhadap masyarakat serta dapat bersaing secara global. Kami menanti sejawat untuk bergabung bersama kami di PIT XIX PERDOSKI Jakarta.

Wassalamu alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Ketua Perdoski Cabang Jakarta periode 2021-2024
dr. Danang Tri Wahyudi, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV



SAMBUTAN KETUA UMUM PERDOSKI PUSAT

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh
Salam sehat dan sejahtera bagi kita semua
Om Swastiastu, Namu budaya, Salam Kebajikan

Yang saya hormati dan saya sayangi para Guru Besar, Profesor, Doktor, Senior dan Sejawat sekalian.

Semoga kita semua selalu diberi kesehatan dan keselamatan dalam menjalani aktivitas sehari-hari. PIT kali ini adalah yang kedua dilaksanakan setelah pandemi Covid-19 melanda dunia dan tak terkecuali Indonesia. Berpegang pada pelaksanaan PIT sebelumnya, sudah terlaksana secara tatap muka penuh, meskipun masih ada pembatasan di sana sini. Kali ini PIT Jakarta akan memfasilitasi acara ilmiah dengan metode *hybrid*. Dengan di dukung peralatan teknologi yang maju dan lengkap, diharapkan dapat terlaksana dengan baik dan sesuai harapan.

Kegiatan PITXIX Perdoski yang diselenggarakan di Jakarta pada tanggal 24 – 26 Agustus 2023, dengan tema: *“New Frontier: Changing Scope and Updating Dermatology and Venereology in Indonesia’s Digitalized Era”*. Perkembangan ilmu pengetahuan di era digitalisasi ini sangatlah cepat, dan membawa pengaruh terhadap perkembangan teknik medis dalam bidang dermatologi dan venereologi. Hal ini berdampak pada batasan-batasan yang tampaknya semakin samar dan akhirnya membawa slogan *“borderless”* dan *“above and beyond the border”* yaitu untuk suatu pergerakan yang menembus batas akademik dengan semakin mudahnya akses menuju ilmu pengetahuan baru.

Sebagai praktisi kita juga harus selalu meng-*update* perkembangan teknologi baru baik di bidang diagnostik maupun terapi. PIT kali ini, diharapkan dapat mengakomodasi para dokter spesialis kulit dan kelamin/dermatologi dan venereologi untuk terus melakukan update keilmuan dan ketrampilannya melalui sesi-sesi ilmiah dan workshop yang diselenggarakan oleh panitia sehingga nantinya akan semakin meningkatkan daya saing para dokter spesialis dermatologi dan venereologi di tingkat regional maupun internasional.

Selain kegiatan ilmiah dan workshop, hal yang ditunggu-tunggu dalam setiap acara PIT adalah acara malam keakraban yang dikemas dalam Malam Seni Budaya penuh keakraban dan menjadi ajang kreativitas para dokter Spesialis Dermatologi dan Venereologi dan anggota muda di bidang seni, serta dalam rangka melestarikan budaya nusantara. Tak lupa juga dari panitia mengajak wisata kota di sekitaran ibukota Jakarta yang mengalami kemajuan sangat pesat dalam beberapa tahun ini serta wisata kuliner khas Betawi.

Kepada panitia penyelenggara kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kesediaannya menjadi tuan rumah PIT kali ini, selamat bekerja dan tetap semangat. Mari sukseskan PITXIX Perdoski Jakarta 2023. Selamat berseminar.

Wassalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Salam hangat,

Dr. dr. M. Yulianto Listiawan, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
Ketua Umum Perdoski Pusat periode 2021-2024



SUSUNAN PANITIA

PIT XIX PERDOSKI JAKARTA, 2023

KETUA UMUM : dr. Mohamad Akbar Wedyadhana, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Wakil Ketua 1 : dr. Hanny Nilasari, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
Wakil Ketua 2 : dr. Danang Tri Wahyudi, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV

SEKRETARIS

Sekretaris Umum : dr. Vitresa Zamri, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Wakil Sekretaris 1 : dr. Dian Pratiwi, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Wakil Sekretaris 2 : dr. Anesia Tania, Sp.KK
Penanggung Jawab Kesekretariatan : dr. Vinia Ardiani Permata, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Anggota Kesekretariatan : dr. Andina Bulan Sari, Sp.DV
Penanggung Jawab Registrasi : dr. Cinthia Christina Dewi, Sp.DV
dr. Theresia Movita, Sp.KK, FINSDV
dr. Dina Evyana, Sp.DV

BENDAHARA

Bendahara Umum : dr. Melani Marissa, Sp.KK(K), FINSDV
Wakil Bendahara 1 : dr. Yudo Irawan, Sp.KK
Wakil Bendahara 2 : dr. Herliyani M.Purba, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Wakil Bendahara 3 : dr. Triana Agustin, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV

SIE DANA

Koordinator : dr. Adhimukti T. Sampurna, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
Anggota : dr. Tina Wardhani Wisesa, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
dr. Eddy Karta, Sp.KK, FINSDV, FAADV
dr. Irene Dorthy Santoso, Sp.DV
dr. Karin Rachmani, Sp.DV
dr. Arleen Rainamira, Sp.DV
dr. Andreas Widiensyah, Sp.KK, FINSDV, FAADV
dr. Abraham Arimuko, Sp.KK, MARS, FINSDV, FAADV

SIE ILMIAH (SEMINAR DAN WORKSHOP)

Koordinator : dr. Indrawati Widjaja, Sp.KK, FINSDV, FAADV
Anggota : Dr. dr. Sondang P. Sirait, Sp.KK(K), MPd. Ked, FINSDV, FAADV
dr. Sofiah A. T. Lontoh, Sp.KK
Dr. dr. Windy Keumala Budianti, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
dr. Jonathan R. Subekti, Sp.KK
dr. Stephen Akihiro Wirya, Sp.DV
dr. Lusiana, Sp.DV
Dr. dr. Prasetyadi Mawardi, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
dr. Srie Prihianti, Sp.KK(K), Ph.D, FINSDV, FAADV
dr. Agnes Sri Siswati Sp.K(K), FINSDV, FAADV
Dr. dr. Siswanto Wahab, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
dr. Roro Inge Ade Krisanti, Sp.KK(K), FINSDV, FAADV
Dr. dr. Reiva Farah Dwiyanana, Sp.KK(K), M.Kes, FINSDV, FAADV

SUSUNAN PANITIA

PIT XIX PERDOSKI JAKARTA, 2023

SIE PERSIDANGAN

Koordinator

Anggota

- : dr. Elyeny Meisyah Fitri, Sp.KK
- : dr. I Ketut Sukarata, Sp.KK, FINS DV, FAADV
- Dr. dr. Eliza Miranda, Sp.KK(K), FINS DV, FAADV
- dr. Rinadewi Astriningrum, sp.KK(K), FINS DV, FAADV
- dr. Rahma Evasari, Sp.DV
- dr. Joanne Natasha, Sp.DV
- dr. Fajar Waskito, Sp.KK(K), M.Kes, FINS DV, FAADV
- dr. Diah Puspitosari, Sp.KK, FINS DV, FAADV
- dr. Bagus Haryo Kusumaputra, Sp.KK

SIE SOSIAL

(PENGABDIAN MASYARAKAT DAN OLAHRAGA)

Koordinator

Anggota

- : dr. Sari Chairunnisa, Sp.KK, FINS DV
- : dr. Keni Istasaputri, Sp.KK
- dr. Margaretha Indah Maharani, Sp.KK, FINS DV, FAADV
- dr. Stefani Rachel Soraya Djuanda, Sp.KK

SIE ACARA

Koordinator

Anggota

- : dr. Litya Ayu Kanya, Sp.KK, FINS DV
- : dr. Sonia Hanifati, Sp.DV
- dr. Rizky Lendl Prayogo, Sp.DV
- dr. Vashty Amanda Hosfiar, Sp.DV
- dr. Agung M. Rheza, Sp.DV
- dr. Ni Putu Susari Widianingsih, Sp.KK, FINS DV, FAADV

SIE AKOMODASI

Koordinator

Anggota

- : dr. Conny Melly, Sp.KK, FINS DV
- : dr. Aninda Marina, Sp.DV
- dr. Amanda Nandi Wardani, Sp.DV
- dr. Rizka Farah Hilma, Sp.DV
- dr. Mufqi Handaru Priyanto, Sp.DV

SIE PERLENGKAPAN DAN PAMERAN

Koordinator

Anggota

- : dr. Pandu Pradana, Sp.KK
- : dr. Ika Anggraini, Sp.DV
- dr. Fadhli Aulia, Sp.DV
- dr. Martinus, Sp.DV
- dr. Shalina Sebayang, Sp.KK(K), FINS DV, FAADV

SIE TRANSPORTASI

Koordinator

Anggota

- : dr. Agassi Suseno Sutarjo, Sp.DV
- : dr. Bambang Dwipayana, Sp.KK, FINS DV
- dr. Firman Parrol, Sp.DV
- dr. Budi Harjandi Widjajda, Sp.KK, FINS DV, FAADV



SUSUNAN PANITIA

PIT XIX PERDOSKI JAKARTA, 2023

SIE PUBLIKASI DAN DOKUMENTASI

Koordinator : Dr. dr. Endi Novianto, Sp.KK(K), FINS DV, FAADV
Anggota : dr. Heru Nugraha, Sp.KK, FINS DV
dr. Grace Waworuntu, Sp.KK
dr. Arini Astasari Widodo, Sp.KK
dr. Indah Widyasari, Sp.KK

IT DAN AUDIO VISUAL

Koordinator : dr. Randy S. Nugraha, Sp.DV
Anggota : dr. Fitria Agustina, Sp.KK, FINS DV, FAADV
dr. Ivan Kurniadi, Sp.DV
dr. Joses Saputra, Sp.DV

SIE KONSUMSI

Koordinator : dr. Nanny Shoraya, Sp.KK, FINS DV, FAADV
Anggota : dr. Yufanti Sujudi, Sp.KK, FINS DV, FAADV
dr. Riris Asti Respati, Sp.DV
dr. Hanif Sri Utami, Sp.DV

SIE KESEHATAN DAN SATGAS COVID-19

Koordinator : dr. Rompu Roger Aruan, Sp.KK, FINS DV
Anggota : dr. Putu Siska Virgayanti, Sp.KK
dr. Rika Lukas, Sp.KK



PROGRAM AT GLANCE

Waktu	Sabtu, 19 Agustus 2023	Minggu, 20 Agustus 2023	Selasa, 22 Agustus 2023			Rabu, 23 Agustus 2023					Kamis, 24 Agustus 2023				Jumat, 25 Agustus 2023				Sabtu, 26 Agustus 2023																
			PRA PIT 1			PRA PIT 2					PIT Hari Pertama				PIT Hari Kedua				PIT Hari Ketiga																
	Online	Online	RSCM	EDC GADING	IMERI	RSCM	EDC Gading	C-Derma	Online	Djakarta Room			Dian Ballroom			Djakarta Room	Dian Ballroom			Djakarta Room	Dian Ballroom			Djakarta Room											
												Hall A	Hall B	Hall C		Hall A	Hall B	Hall C		Hall A	Hall B	Hall C													
05.30 - 06.00																																			
06.00 - 06.30																																			
06.30 - 07.00																																			
07.00 - 07.30						Registrasi Workshop																													
07.30 - 08.00						Pembukaan Workshop																													
08.00 - 08.30						Kuliah Pengantar Sesi 1																													
08.30 - 09.00	Rapat BP, Koperasi, MDVI, PZKB	Rapat Kelompok Studi	Blepharoplasty (CADAVER)	Nail Surgery (CADAVER)	The Future of Aging Reversal: Laser, EBD and Stemcell Derivatives	Workshop for General Practitioner	Filler and Threadlift (CADAVER)	Flap (CADAVER)	Dermoscopy	Botulinum Toxin	Surgery in Vitiligo	Dermatopathology																							
09.00 - 09.30																																			
09.30 - 10.00																																			
10.00 - 10.30																																			
10.30 - 11.00																																			
11.00 - 11.30																																			
11.30 - 12.00																																			
12.00 - 12.30																		ISHOMA																	
12.30 - 13.00																		Kuliah Pengantar Sesi 2																	
13.00 - 13.30																																			
13.30 - 14.00																																			
14.00 - 14.30																																			
14.30 - 15.00																																			
15.00 - 15.30																																			
15.30 - 16.00																																			
16.00 - 16.30																																			
16.30 - 17.00																																			
17.00 - 17.30																																			
17.30 - 18.00																																			
18.00 - 18.30																																			
18.30 - 19.00																																			
19.00 - 19.30																																			
19.30 - 20.00																																			
20.00 - 20.30																																			
20.30 - 21.00																																			
21.00 - 21.30																																			
21.30 - 22.00																																			
22.00 - 22.30																																			
22.30 - 23.00																																			

SUSUNAN ACARA WORKSHOP

Selasa, 22 Agustus 2023

WAKTU	WORKSHOP			
06.30 - 07.30	Registrasi			
07.30 - 08.00	Pembukaan			
08.00 - 16.00	WORKSHOP 1	WORKSHOP 2	WORKSHOP 3	WORKSHOP 4
	<i>Blepharoplasty (CADAVER)</i>	<i>Nail Surgery (CADAVER)</i>	<i>The Future of Aging Reversal : Laser, EBD and Stemcell Derivatives</i>	<i>Workshop for General Practitioner</i>
	R. Forensik RSCM (Kuota 16 Peserta)	RSCM (Kuota 20 Peserta)	EDC Gading	IMERI
08.00 - 11.30	WORKSHOP SESI 1			
08.00 - 08.10	Pembukaan Sesi			
08.10 - 08.30	<i>Q&A Pre-workshop</i>	<i>Q&A Pre-workshop</i>	<i>Lecture</i>	<i>Q&A P</i>
08.30 - 11.30	<i>Upper Transcutaneous Blepharoplasty</i>	<i>Nail Biopsy</i>	<i>Jenis Laser:</i> - Ablative - Non Ablative <i>PICO, Erbium, CO₂</i> <i>Aging, Skar, Pigmentasi</i> <i>Lasers & Energy Based Devices for Aging, Scar, and Pigmentation: HIFU-IPL</i> <i>Secretome</i>	<i>Lecture re-workshop</i> <i>Daily practice in Dermatology and Venereology:</i> <i>Tropic infecton:</i> <i>Morbus Hansen, Mycology infection</i> <i>Dry workshop</i>
11.30-12.30	ISHOMA			
12.30-16.00	WORKSHOP SESI 2			
12.30-15.45	<i>Lower Transcutaneous Blepharoplasty</i>	<i>Roser Plasty</i>		<i>Lecture</i> <i>Venereal Disease Allergy immunology and Emergency in Dermatology</i> <i>Dry workshop</i>
15.45 -16.00	<i>Q&A Pre-workshop</i>	<i>Q&A Pre-workshop</i>		<i>Q&A Pre-workshop</i>

**Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed*



SUSUNAN ACARA WORKSHOP

Rabu, 23 Agustus 2023

WAKTU	WORKSHOP					
06.30 - 07.30 07.30 - 08.00	Registrasi Pembukaan					
08.00 - 16.00	WORKSHOP 5	WORKSHOP 6	WORKSHOP 7	WORKSHOP 8	WORKSHOP 9	WORKSHOP 10
	<i>Filler and Threadlift (CADAVER)</i>	<i>Flap (CADAVER)</i>	<i>Dermoscopy</i>	<i>Botulinum Toxin</i>	<i>Surgery in Vitiligo</i>	<i>Dermatopathology (online)</i>
	R. Forensik RSCM (Kuota 24 Peserta)	R. Forensik RSCM (kuota 40 peserta, terbagi 2 sesi)	EDC Gading	EDC Gading (kuota 40 peserta, terbagi 2 sesi)	C Derma	Online Zoom (Kuota 30 Peserta)
08.00 - 11.30 08.00 - 08.30	WORKSHOP SESI 1					
	<i>Lecture Filler</i>	<i>Lecture Flap (Session 1)</i>	<i>Lecture Melanositic</i>	<i>Lecture Botox (Session 1)</i>	<i>Lecture 1: punch grafting</i>	<i>Lecture</i>
08.30 - 09.00					<i>Lecture 2: suction blister</i>	
09.00 - 11.30	<i>Hands On Filler</i>	<i>Hands on Flap</i>	<i>Hands on Dermoscopy</i>	<i>Hands On Botox (Session 1)</i>	<i>Hands on</i>	
11.30 - 12.30	ISHOMA					
12.30 - 16.00	WORKSHOP SESI 2					
12.30 - 13.00	<i>Lecture Threadlift Hands on Threadlift</i>	<i>Hands on Threadlift Hands on Flap</i>	<i>Lecture Non - Melanositic</i>	<i>Lecture Botox (Session 2)</i>		<i>Dry workshop</i>
13.00 - 16.00			<i>Hands on Dermoscopy</i>	<i>Hands On Botox (Session 2)</i>		

**Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed*



SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Kamis, 24 Agustus 2023

WAKTU	AGENDA				
07.00 - 08.00	Registrasi				
07.00 - 16.30	Poster 1 st Session				
08.00 - 09.00	PLENO I				
	<i>Digital Transformation: Artificial Intelligence, Tele dermatology and Online Consult Platform</i>				
	<i>Dermatologist in Social Media and Media Management (Ethics)</i>				
	<i>Careers in dermatology: How to Thrive in The Ever-Changing Dermatology World: First 10 Years, 20 Years, 30 Years and Beyond</i>				
09.00 - 10.00	PEMBUKAAN				
10.00 - 10.30	Rehat Kopi				
Time	SIMPOSIUM				
	Hall A	Hall B	Hall C	Hall D	
10.30 - 11.45	SIMPOSIUM 1	SIMPOSIUM 2	SIMPOSIUM 3	Presentasi Oral	
	Allergy and Immunology	Laser	Venereal Disease		
	<i>Practical Approach in Connective Tissue Disease</i>	TBC	<i>Vaccines for HPV and Other STI's: Current and Future Researches</i>		
	<i>Autoimmune Blistering Disease Management and Complications: Case Discussion</i>	TBC	<i>Antibiotics Resistency in STI Management: Novel Approach</i>		
	<i>Latest News of Biologic Agents in Inflammatory Skin Diseases</i>	TBC	<i>STI in Adolescents and Young Adults: A Heavy Toll</i>		
	Q&A	Q&A	Q&A		
11.45 - 12.45	ISHOMA+ Lunch Symposium				
12.45 - 14.00	SIMPOSIUM 4	SIMPOSIUM 5	SIMPOSIUM 6		
	<i>Disaster Management in Dermatology Field</i>	Laser	<i>Tumor and Skin Surgery - Dermoscopy</i>		
	TBC	<i>Break into the Aesthetics Industry with Intellibeam Laser and Newest Capability of PTP + for Recalcitrant Melasma</i>	<i>Nail Dermoscopy</i>		
	<i>Approaches to Solve Persistent Problems in Social Dermatology Field</i>	<i>The GREEN Laser to Treat Brown and Red Lesions Simultaneously with Better Absorption than Other "Vascular" Laser</i>	<i>Benign and Malignant Lesions</i>		
	<i>Skin Diseases Management in Pakistan's Flood Victim: An Experience</i>	<i>Efficacy and Safety of Monopolar Radiofrequency for Treatment of Lower Facial Laxity in Asians</i>	TBC		
	Q&A	Q&A	Q&A		

*Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed

SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Kamis, 24 Agustus 2023

WAKTU	SIMPOSIUM			
	Hall A	Hall B	Hall C	Hall D
14.00 - 15.15	SIMPOSIUM 7	SIMPOSIUM 8	SIMPOSIUM 9	Presentasi Oral
	<i>Laser</i>	<i>Laser</i>	<i>Dermatopathology I</i>	
	<i>Prevention and Treatment for Laser Complication: Tips and Pearls</i>	<i>TBC</i>	<i>Dermatopathology Insight in Nail Disorders</i>	
	<i>Considering Laser/EBD for Noncosmetic Problems</i>	<i>TBC</i>	<i>Dermatopathology Outlook in Autoimmune Skin Diseases</i>	
	<i>Emerging Trends of Facial Reshaping in Dermatology: Role of Energy-based Device</i>	<i>TBC</i>	<i>Cutaneous T Cell Lymphoma: Update</i>	
	Q&A	Q&A	Q&A	
15.15 - 16.30	SIMPOSIUM 10	SIMPOSIUM 11	SIMPOSIUM 12	
	<i>Allergy and immunology</i>	<i>Update On Fungal Infection, Bacterial Infection & Parasite Infestation I</i>	<i>Skin Aging</i>	
	<i>Step by Step Diagnostic Approach: Autoimmune Diseases</i>	<i>Common Misdiagnosis in Dermatomycosis</i>	<i>Skin Immunosenescence</i>	
	<i>Management of Urticaria and Chronic Pruritus</i>	<i>Diagnosis of Subcutaneous Mycoses: Tools and Challenges</i>	<i>Berbagai Instrumen Penilaian Photoaging</i>	
	<i>Vasculitis: Multispecialty Approach to Diagnosis and Treatment</i>	<i>Diagnostic Challenge in Fasciitis Necroticans</i>	<i>Healthy Skin Aging Treatment</i>	
	Q&A	Q&A	Q&A	
16.30	Rehat Kopi			



SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Jum'at, 25 Agustus 2023

WAKTU	AGENDA			
07.00 - 08.00	Registrasi			
07.00 - 17.00	Poster 2 nd session			
07.45 - 08.45	PLENO II			
	<i>The Art of Patient Management and Consultation in this New Era: Metropolitan vs Rural Areas</i>			
	<i>Discoveries that will Change Our Practice: Basic Science Updates</i>			
	<i>Current Situation of STI/HIV in Indonesia</i>			
	<i>Asian Atopic Derrmatitis: From Phenotype to Endotype</i>			
08.45 - 09.15	Rehat Kopi			
WAKTU	SIMPOSIUM			
	Hall A	Hall B	Hall C	Hall D
09.15 - 10.30	SIMPOSIUM 13	SIMPOSIUM 14	SIMPOSIUM 15	Presentasi Oral
	<i>Psoriasis</i>	<i>Cosmetic</i>	<i>Laser</i>	
	<i>Generalized Pustular Psoriasis: Obstacle in Our Clinical Practice</i>	<i>Evidence Based Approach to Skin Care: Formulation, Ingredients, and Recommendation</i>	<i>TBC</i>	
	<i>Biologic Agent for Psoriasis: Is it Good to be True?</i>	<i>TBC</i>	<i>TBC</i>	
	<i>Preventing Comorbidities in Psoriasis</i>	<i>TBC</i>	<i>TBC</i>	
<i>Q&A</i>	<i>Q&A</i>	<i>Q&A</i>		
10.30 - 11.45	SIMPOSIUM 16	SIMPOSIUM 17	SIMPOSIUM 18	
	<i>Psoriasis</i>	<i>Cosmetic</i>	<i>Cosmetic</i>	
	<i>Biologic Agent for Psoriasis and Psoriasis Arthritis</i>	<i>Acne- Effaclar RCT</i>	<i>Hair Loss</i>	
	<i>TBC</i>	<i>Atopy Dermatitis- Lipikar RCT</i>	<i>TBC</i>	
	<i>TBC</i>	<i>Wound Healing</i>	<i>TBC</i>	
<i>Q&A</i>	<i>Q&A</i>	<i>Q&A</i>		
11.45 - 13.15	ISHOMA			

*Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed

SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Jum'at, 25 Agustus 2023

WAKTU	SIMPOSIUM				
	Hall A	Hall B	Hall C	Hall D	
13.15 - 14.30	SIMPOSIUM 19	SIMPOSIUM 20	SIMPOSIUM 21	Presentasi Oral	
	<i>Cosmetic Antalgicine Technology- New Solution Exclusive for Optimal Skin Healing</i>	<i>Morbus Hansen</i>	<i>Cosmetic</i>		
	<i>Advances in The Understanding of Skin Healing and Skin Microbiome: Ecobiology Dialogue</i>	<i>Chemoprophylaxis to Control Leprosy and The Perspective</i>	<i>Melasma</i>		
	<i>The Role of Antalgicine Technology in Skin Healing Management</i>	<i>Stem Cell Treatment in Leprosy Neuropathy</i>	<i>TBC</i>		
	<i>Case Study: Optimizing Skin Regeneration After Aesthetic Procedures with Dermo-cosmetic Skin Healing Care</i>	<i>Lucio Phenomenon Management in Emergency Aspect</i>	<i>TBC</i>		
	Q&A	Q&A	Q&A		
14.30 - 15.45	SIMPOSIUM 22	SIMPOSIUM 23	SIMPOSIUM 24		
	<i>Cosmetic</i>	<i>TBC</i>	<i>Allergy and Immunology</i>		
	<i>Microbiome in Sensitive Skin</i>	<i>TBC</i>	<i>Moisturizer Role in Atopic Dermatitis</i>		
	<i>Microbiome in Psoriasis and Atopic Dermatitis</i>	<i>TBC</i>	<i>TBC</i>		
	<i>Skin Microbiome in Acne and Rosacea</i>	<i>TBC</i>	<i>TBC</i>		
	Q&A	Q&A	Q&A		
15.45 - 17.00	SIMPOSIUM 25	SIMPOSIUM 26	SIMPOSIUM 27		
	<i>Infeksi pada Lansia</i>	<i>Update Management of Herpes Infection</i>	<i>Tumor and Skin Surgery</i>		
	<i>Infeksi Skabies pada Lansia</i>	<i>Controversies in Prevention and Management of Herpes Zoster</i>	<i>Immunotherapy in Skin Cancer</i>		
	<i>Bacterial Skin Infection in Geriatri</i>	<i>Management of Multiple Recurrent of Herpes Simpleks Infection</i>	<i>When to Choose MOHS vs Wide Excision: Case Based Discussion</i>		
	<i>Infeksi Menular Seksual pada Lansia</i>	<i>Update Management of Herpes Infection in People Living with HIV</i>	<i>How to Prepare Your Center for MOHS : Practical Tips and Coding</i>		
	Q&A	Q&A	Q&A		
17.00	Rehat Kopi				



SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Sabtu, 26 Agustus 2023

WAKTU		AGENDA			
07.00 - 08.00		Registrasi			
08.00 - 09.00		PLENO III			
		<i>Branding & The Business of Dermatology</i>			
		<i>Regenerative Technology in Dermatology</i>			
		<i>Hormones and The Skin: PCOS to Menopause</i>			
		<i>Addressing Social Determinants of Health as Contributing Factors in Successful Dermatology Management</i>			
09.00 - 09.30		Rehat Kopi			
WAKTU		SIMPOSIUM			
		Hall A	Hall B	Hall C	Hall D
09.30 - 10.45		SIMPOSIUM 28	SIMPOSIUM 29	SIMPOSIUM 30	SIMPOSIUM 31
		<i>Allergy Immunology Unleashing Breakthrough in Atopic Dermatitis</i>	<i>What's New in Herpes Infection</i>	<i>Morbus Hansen</i>	<i>Social issue facing Dermatologist</i>
		<i>JAK Inhibitor : New Approach in Atopic Dermatitis Challenging Case</i>	<i>What's New About Vaccine in Herpes Infection</i>	<i>Disabilities in Leprosy: Challenges and Breakthrough</i>	<i>Aesthetic Trends in Indonesia: What is The Role of Dermatologist?</i>
		<i>Case Sharing: Abrocitinib Efficacy and Safety in M2S Atopic Dermatitis</i>	<i>Herpes Virus Infection in Elderly, What's Should We Know and Care About?</i>	<i>G2D pada Anak</i>	<i>Social Issue Facing Dermatologist: Neglected Tropical Disease</i>
		<i>TBC</i>	<i>Variation of Clinical Manifestations Caused by Herpes Infection in Children and Pregnancy</i>	<i>Leprosy Rehabilitation: Continues Disability Management in Ancient Disease</i>	<i>Social Media Use in Patients with Acne Vulgaris: What Do Patients Expect From Social Media?</i>
		Q&A	Q&A	Q&A	Q&A
10.45 - 12.00		SIMPOSIUM 32	SIMPOSIUM 33	SIMPOSIUM 34	SIMPOSIUM 35
		<i>Cosmetic</i>	<i>Psoriasis</i>	<i>Pediatric</i>	<i>Cosmetic</i>
		<i>RF Microneedle for Pigmentation and Exosome</i>	<i>Update in Biology Treatment for Psoriasis: Where do We Stand?</i>	<i>The Microbiome and Circadian Rhythm in Atopic Dermatitis</i>	<i>Retinol Peel</i>
		<i>TBC</i>	<i>Management of Difficult to Treat Psoriasis is: Case Sharing</i>	<i>The Changes in The Gut Microbiome of Epidermolysis Bullosa</i>	<i>TBC</i>
		<i>TBC</i>	<i>Psoriasis: Focus on Treatment for Special Populations</i>	<i>Insight into Transient Skin Disorders in Neonates and Young Infants</i>	<i>TBC</i>
		Q&A	Q&A	Q&A	Q&A
12.00-13.00		ISHOMA			

**Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed*

SUSUNAN ACARA SIMPOSIUM

Sabtu, 26 Agustus 2023

WAKTU	SIMPOSIUM			
	Hall A	Hall B	Hall C	Hall D
13.00-14.45	SIMPOSIUM 36	SIMPOSIUM 37	SIMPOSIUM 38	SIMPOSIUM 39
	<i>Tumor and skin surgery</i>	<i>Herbal Medicine in Aesthetic Dermatology</i>	<i>Update On Fungal Infection, Bacterial Infection & Parasite Infestation II</i>	<i>Aesthetic Dermatology Update</i>
	<i>Application of Nanofat for Skin Rejuvenation and Facial Contouring</i>	<i>The Potential of Topical Herbal Therapy and A New Severity Scoring System in Stretch Marks</i>	<i>Crusted Scabies Therapy in Indonesia: An Update</i>	<i>Artificial Intelligence in Cosmetic Dermatology</i>
	<i>Mini Face Lift (What a Mini Face Lift Can and Can't Do</i>	<i>The Potential Role of Herbal Medicine in Hair Problems</i>	<i>Clinico-Laboratory Findings of Malassezia Folliculitis in Indonesia: A multicentre Study</i>	<i>Updated Treatment for Acne: Targeted Therapy Based on Pathogenesis</i>
	<i>Minimal Invasive Surgery for Aging Skin (Lipo and Lid)</i>	<i>Herbal Therapy in Hyperpigmentation</i>	<i>The Emerging of Candida Auris in Chronic Ulcers</i>	<i>Complications of Botulinum Toxin: An Update</i>
	Q&A	Q&A	Q&A	Q&A
14.45-16.00	SIMPOSIUM 40	SIMPOSIUM 41	SIMPOSIUM 42	SIMPOSIUM 43
	<i>Venereal Disease</i>	<i>Pediatric</i>	<i>Laser</i>	<i>Dermatopathology II</i>
	<i>Management of Recurrent and Refractory STI</i>	<i>Approach in Skin Infections in Pediatric Dermatology</i>	<i>Main Concepts of Piosccond Laser: How to Choose What's Best?</i>	<i>Skin Biopsy Technique to Get The Best Diagnostic Result</i>
	<i>Ocular Syphilis: Manifestation and Management</i>	<i>Approach to Genodermatoses</i>	<i>Hype and Misconceptions About Aesthetic Laser Dermatology in Social Media Era: What Should A Dermatologist Do?</i>	<i>Piquing the Interest: Remarkable Microscopic Features of "Everyday" Dermatoses</i>
	<i>STI and LGaBTQI</i>	<i>Pediatric Cosmetics and Sunprotecting Agents</i>	<i>How to Choice Fact or Fake Laser?</i>	<i>Dermatopathology in Digital Era: Challenges and Opportunities</i>
	Q&A	Q&A	Q&A	Q&A
16.00-17.00	PENUTUPAN			

**Note : Tentative topics and all speakers to be confirmed*

REGISTRASI/ BIAYA PENDAFTARAN

Rincian Registrasi Simposium dan Workshop

1. Biaya Registrasi Simposium

Registrasi	Early Bird (s.d 31 Mar'23)	Regular (s.d 31 Jul ' 23)	Onsite 1 Agust - Hari H
PESERTA			
Anggota Biasa	Rp. 3.500.000,-	Rp. 4.600.000,-	Rp. 5.600.000,-
Anggota Muda	Rp. 2.000.000,-	Rp. 3.100.000,-	Rp. 4.100.000,-
Doker Spesialis Lain	Rp. 4.000.000,-	Rp. 5.100.000,-	Rp. 6.100.000,-
Dokter Umum	Rp. 3.000.000,-	Rp. 3.750.000,-	Rp. 4.500.000,-

2. Biaya Registrasi Workshop

Kategori Workshop	Harga
<i>Blepharoplasty (CADAVER)</i>	Rp. 7.000.000,-
<i>Nail Surgery (CADAVER)</i>	Rp. 7.000.000,-
<i>Dermoscopy</i>	Rp. 3.000.000,-
<i>Botulinum Toxin</i>	Rp. 3.000.000,-
<i>Filler and Threadlift (CADAVER)</i>	Rp. 11.000.000,-
<i>Flap (CADAVER)</i>	Rp. 4.000.000,-
<i>Surgery in Vitiligo</i>	Rp. 3.500.000,-
<i>Dermatopathology (Online)*</i>	Rp. 1.100.000,-
<i>Laser Dermatology</i>	Rp. 5.000.000,-
Workshop untuk Dokter Umum	Rp. 900.000,-

*: Catatan : *Workshop Dermatopathology* juga terbuka untuk Sp.PA (Spesialis Patologi Anatomi)

Sekretariat : PERDOSKI Cabang Jakarta

Ruko Grand Salemba | Jl. Salemba 1 No. 22F, Jakarta Pusat | Sekretariat (021-3108297)

Narahubung :

Meiri (081218510159)

Cucu (081299852136)

Dr. Cinthia Dewi (081390955696)

Nenda (082120405228)

Link Registrasi:

(Klik/Scan disini)



Kunjungi Kami

 www.pitperdoski.id



PIT XIX PERDOSKI

JAKARTA 2023

24 - 26 Agustus 2023

Hotel Raffles, Jakarta

Sekretariat : PERDOSKI Cabang Jakarta

Ruko Grand Salemba | Jl. Salemba 1 no. 22F, Jakarta Pusat | Sekretariat (021-3108297)

Narahubung : Meiri (081218510159) | Cucu (081299852136) | Dr. Cinthia Dewi (081390955696)

Nenda (082120405228) Organized by 

